
В О ВСЕ КОНЦЫ земли 
идет продукция, изготов

ленная на предприятиях 
Первоуральска. Выпуск ее 
возрастает с каждым днем, с 
каждым часом. Лозунг «Де
лать больше сегодня __  это
значит завтра иметь больше!» 
нашел горячий отклик у пер
воуральцев. Но какой ценой 
достигается увеличение вы
пуска продукции? Итоги хо
зяйственной деятельности не
которых предприятий города 
за пять месяцев текущего го
да говорят о том, что цена 
эта слишком дорога. Особен
но ясно это видно по тому, 
что себестоимость продукции 
зачастую бывает гораздо вы
ше плановой.

Наибольшую тревогу вы
зывают результаты работы 
такого крупнейшего завода, 
как Новотрубный. Перерас
ход средств по отношению к 
запланированной себестоимо
сти достиг огромной цифры 
— несколько млн. руб. Это 
в основном и решило судьбу 
общегородских показателей. 
Намного удорожили свою про
дукцию новоуткинские элек
тромашиностроители. Они до
пустили перерасход в 290 ты
сяч рублей. Завысили себе
стоимость и на Билимбаев- 
ском заводе термоизоляцион
ных материалов, в Коуров- 
еком леспромхозе. Общие уси
лия динасовцев и старотруб- 
ников сделали еще одну 
«прореху». Они дали убыток 
в 68 тысяч рублей. Эти 
предприятия «съели» ту не
значительную прибыль, кото
рая была получена от 
снижепия себестоимости на 
Хромпнковом заводе и заводе

сантехпзделий, в Первоураль
ском леспромхозе, на швей
ной фабрике, в рудо- и карь- 
ероуправлениях.

За счет чего получаются 
перерасходы средств на изго
товлении продукции? Возь
мем, Новотрубный завод. 
Здесь свыше тысячи тонн ме
талла потеряно за пять меся
цев. Огромный ущерб в нес
колько сот тысяч рублей на
несли предприятию бракоде
лы. Ослабили борьбу за вы
пуск качественной продук
ции также на Динасовом 
и Старотрубном заводах. Вме. 
сто того, чтобы добиться сни
жения выхода брака, ново
трубники увеличили его по 
сравнению с прошлым годом 
на 58 с лишним, а динасов- 
Цы на 28 с лишним процен
тов. Здесь также большие 
убытки нанесены и за счет 
сверхплановых простоев тран
спорта.

Особенно большие простои 
вагонов Министерства путей 
сообщения допущены на за
воде термоизоляционных ма
териалов. 5,6 тысячи ^рублей 
потерь от простоев __  боль
шая сумма для этого неболь
шого предприятия.

Все непроизводительные 
расходы тяжким бременем ло. 
жатся на себестоимость вы
пускаемой продукции. Поэто
му насущной задачей сегод
няшнего дня является борьба 
со всякого рода потерями. 
Простоял транспорт лишний 
час под погрузкой или раз
грузкой, перерасходовали на 
предприятии фонд заработной 
платы, затратили сверх норм 
определенное количество сы-
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1 и ю л я  с. г. н а  а ф р и к а н с к о м  
м а т е р и к е  с т а н о в я т с я  н е з а в и с и м ы 
м и  и  с у в е р е н н ы м и  г о с у д а р с т в а  
Р у а н д а  и  Б у р у н д и . До с и х  п о р  
э т и  с т р а н ы  с о с т а в л я л и  п о д о п е ч 
н ую  т е р р и т о р и ю  Б е л ь г и и  п од  
н а з в а н и е м  Р у а н д а -У р у н д и .

Р у а н д а  и  Б у р у н д и  (к а к  т е п е р ь  
н а з ы в а е т с я  У рун д и )) — н е б о л ь 
ш и е  с т р а н ы , р а с п о л о ж е н н ы е  в 
Э к в а т о р и а л ь н о й  А ф р и к е . О бщ ая 
п л о щ а д ь  — 54,2  т ы с . к в . км ; н а с е 
л е н и е  — 4 .700  т ы с . ч е л о в е к . О с
н о в н ы е  п л е м е н а , н а с е л я ю щ и е  Р у 
а н д у  и Б у р у н д и , — б а х у т у , б ату т- 
си  и  б а т в а . С т о л и ц а  Б у р у н д и  — 
г. У су м б у р а , с т о л и ц а  Р у а н д ы  — 
г. К и гали .

Р у а н д а  и Б у р у н д и  — о т с т а л ы е  
а г р а р н ы е  с т р а н ы . О сн о в н о е  з а н я 
ти е  н а с е л е н и я  — зе м л е д е л и е  и  
с к о т о в о д с т в о .

С т р е м я с ь  у в е к о в е ч и т ь  св о е  го с 
п о д ств о  н а д  э т о й  т е р р и т о р и е й , 
б е л ь г и й с к и е  к о л о н и з а т о р ы  в с я ч е 
с к и  р а з ж и г а л и  т а м  м е ж п л е м е н 
н у ю  р о з н ь  и  б е з ж а л о с т н о  п о д а в 
л я л и  с и л ы , с т р е м и в ш и е с я  к  н а 
ц и о н а л ь н о м у  о с в о б о ж д е н и ю .

Н а ц и о н а л ь н о  - о с в о б о д и т е л ь н о е  
д в и ж е н и е  н а р о д о в  а ф р и к а н с к и х  
с т р а н  з а х в а т и л о  т а к ж е  Р у а н д а -  
У рун ди . В 1959 г. в о з н и к л и  н а ц и 
о н а л ь н о -п а т р и о т и ч е с к и е  п а р т и и  
УПРОНА (П а р т и я  е д и н с т в а  и  н а 
ц и о н а л ь н о го  п р о г р е с с а  У рунди) и 
Ю НАР (Н а ц и о н а л ь н ы й  с о ю з Р у а н 
ды ), к о т о р ы е  п о т р е б о в а л и  п р о в е 
д е н и я  д е м о к р а т и ч е с к и х  р е ф о р м  и

рья, топлива, электроэнергин, 
уплатило предприятие штраф 
за загрязнение водоема, по
слали в командировку куда-
либо «толкача» все это от.
ражается на себестоимости 
отрицательно. Очень часто ру_ 
ководители ссылаются на объ
ективные причины, из-за ко
торых, дескать, получается 
удорожание продукции. Д е
лая упор на это, они в то же 
время не принимают мер по 
ликвидации потерь в произ
водстве, по укреплению стро
гой финансовой дисциплины 
и хозяйственного расчета.

Все эти вопросы хозяйст
венной деятельности должны 
стать в центре внимания об
щественности. «Заслон лю
бым потерям на производст
ве» — этим должны занима
ться все: от членов комиссии 
партийного контроля или 
«Комсомольского прожекто
ра» до рядового труженика 
каждого завода или фабрики, 
чтобы борьба за дешевую 
продукцию стала поистине 
массовой.

В итоге прошедшего смотра 
резервов производства внесе
но очень много ценных пред
ложений. Внедрение их в 
большинстве случаев позво
лит снизить себестоимость. 
Реализовать предложения в 
ближайшее время, использо
вать на предприятии — над 
этим стоит серьезно потру
диться.

Первоуральцы стремятся 
выпустить как можно боль
ше продукции. Сделать ее 
как можно дешевой — вот к 
чемУ должны стремиться они 
в настоящее время.

ЖЕНЕВА. Два председателя 
международного совещания по 
урегулированию лаосского во
проса устроили прием в честь 
премьер - министра временного 
правительства Национального 
единства Лаоса принца Суванна 
Фумы. На приеме, проходившем 
во дворце наций, присутствова
ли главы, члены—советники де
легаций стран - участниц Же
невского совещания.

Политическая обстановка в 
Бразилии после отставки премь
ер-министра Амбрадо остается 
напряженной. По решению проф
союзов, в стране объявлена 
двадцатичетырехчаоовая заба
стовка по поддержке требова
ний о создании демократическо
го и прогрессивного правитель
ства.

ВАШИНГТОН. Президент Сое
диненных Штатов Америки Кен
неди на состоявшейся 5 июля 
пресс - конференции заявил, что 
цели политики Соединенных 
Штатов Америки в отношении 
Советского Союза и других 
стран социалистического лагеря 
заключаются в том, чтобы попы
таться уменьшить шансы на 
конфликт, продолжая в то же 
время обеспечивать безопасность 
Соединенных Штатов Америки 
и как выразился президент, дру
гих стран «свободного мира». 
Отвечая на вопрос корреспон
дента, который попросил прези
дента высказать свое мнение в 
общих чертах относительно то
го, что можно ожидать в буду
щем месяце в советско - амери
канских отношениях, президент 
Кеннеди заявил, что он наме-

п р е д о с т а в л е н и я  и х  с т р а н а м  н е з а 
в и с и м о с т и .

Т р е б о в а н и е  н а р о д о в  Р у а н д а -  
У р у н д и  о п р е к р а щ е н и и  б е л ь г и й 
ск о й  о п е к и  в с т р е т и л о  п о д д е р ж к у  
со с т о р о н ы  С о в е тс к о го  С ою за, 
д р у г и х  с о ц и а л и с т и ч е с к и х  с т р а н  и 
м о л о д ы х  г о с у д а р с т в  А ф р и к и  и  
А зии .

Г е н е р а л ь н а я  А с с а м б л е я  ООН 27 
и ю н я  1962 г. п р и н я л а  р е ш е н и е  о 
п р е д о с т а в л е н и и  Р у а н д а -У р у н д и  н е 
з а в и с и м о с т и  с 1 и ю л я  1962 г. О с
в о б о д и т е л ь н а я  б о р ь б а  н а р о д о в  Р у 
а н д ы  и  Б у р у н д и  п р и н е с л а  св о и  
п л о д ы . О д н ак о  н а  и х  т е р р и т о р и я х  
е щ е  н а х о д я т с я  б е л ь г и й с к и е  в о й 
с к а  и" б е л ь г и й с к и й  к о л о н и а л ь н ы й  
а п п а р а т . П о р е ш е н и ю  Г е н е р а л ь н о й  
А с с а м б л е и  э т и  в о й с к а  д о л ж н ы  
б ы т ь  в ы в е д е н ы  к  1 а в г у с т а  1962 
го д а .

(ТАСС).
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Внимание,
огнеупорщики!

В городе Н овокузнецке  
Кемеровской области  строит, 
ся Западно - Сибирский ме
таллургический за в о д . X I I I  

съ езд  BJIКСМ  объявил  
стройку ударной комсомоль
ской.

В настоящ ее время клад
ка коксовой батар еи  ведет
ся быстрыми тем пам и. От
сутствие динасовы х изделий  
по наш ему зак азу  №  12 ве
дет к остановке кладки.

О бращ аемся к вам, ува
ж аем ы е работники Перво
уральского ди насового заво
да , с просьбой изготовить и 
отгрузить в начале июля се
го года по наш ем у заказу  
№  12 недостаю щ ий динасо
вый кирпич.

З а  отгрузку в кратчайший  
срок будем  благодарны .

Рабкоровский пост на 
строительстве Запсиба.

Коллектив автобазы № 8 при
нял обязательство бороться за 
высокое звание коллектива ком
мунистического труда. Перед 
всем коллективом встала задача 
— воспитать в

кГХокиГчер- Решили бороться
гы с т р о и т е л я  
коммунизма.

Дело это нелег
кое и начинается оно с буднич
ных, на первый взгляд, непри
метных дел. Каждый рабочий 
автобазы № 8 понимает, что его 
работа — это частица общего 
дела. Поэтому у нас все больше 
появляется передовиков произ
водства, хороших людей, чест
ных тружеников среди шоферов, 
среди ремонтных рабочих, от 
которых во многом зависит вы
ход транспорта на линию.

Работает в нашей автобазе 
слесарь . моторист Петр Дмит
риевич Клепиков. Это честный 
труженик, хороший товарищ. Он 
не только сам хорошо освоил ра
боту ремонтника, но в любое

за высокое звание
время помогает малоопытному 
товарищу. В 1958 году, вступая 
в ряды Коммунистической пар
тии Советского Союза, тов. Кле
пиков сказал: «Хочу идти в пер
вых рядах строителей коммуни
стического общества». И сейчас 
мы видим Петра Дмитриевича в 
числе передовиков производства. 
Он честно отдает свой труд и 
знания производству. Моральный 
кодекс строителя коммунизма 
стал законом его жизни.

И недалеко то время, когда 
каждый наш рабочий будет та
ким же, как П. Клепиков.

Н. СТАРЦЕВА, 
начальник отдела кадров 

автобазы № 8.

Рубеж взят •
у  СПЕШНО закончили первое 

поиугодие четвертого года 
семилетки работники Перво
уральского совхоза. Установлен
ное исполкомом Свердловского* 
облсовета депутатов трудящихся 
задание по сдаче государству 
мяюа, молока и ранних овощей 
ими значительно перевыполнено. 
Об этом красноречиво говорит* 
нижеследующая таблица:

Наимен. План (цн.) Сд.

Мясо 590 630 106,7’
Молоко 6680 7616 112,6
Ранние овощи 600 746 124,

Доярки совхоза надоили по 
1255 килограммов молока от каж__ 
дой фуражной коровы, что так
же превышает полугодовое зада
ние. Особо хороших результатов 
добились они в июне, получив 
по 250 килограммов молока от 
каждой коровы. Замечательно 
трудились в этом месяце жи
вотноводы. Среднесуточные при_ 
весы крупного рогатого скота: 
составили по 750 граммов на. 
каждую г о л о в у .__

По труженикам совхоза равня
ются и индивидуальные владель
цы скота. Они продали государ
ству в первом полугодии 553 ки
лограмма шерсти. Это на шесть 
с половиной процентов выше 
плановых наметок.

В совхозе развертывается со
ревнование за досрочное выпол
нение годовых обязательств.

Ц ЕХ  №  8 Х РО М П И К А  —  
П У С К О В О Й  О БЪ ЕКТ

рен попытаться продолжать жить в мире со 
всеми странами и особенно с теми, чей воен
ный потенциал таков, что любой большой кон
фликт будет касаться будущего обеих стран и 
веего человечества. Одновременно Кеннеди под
черкнул, что такая задача не может быть до
стигнута быстро.

Мы сейчас пытаемся, сказал, в частности, 
Кеннеди, добиться урегулирования всех глав
ных вопросов, которые вызывают напряжен
ность в отношениях между Соединенными Шта
тами и Советским Союзом. Отметив, что такая 
работа не всегда была успешной, Кеннеди тем 
не менее подчеркнул намерения Соединенных 
Штатов Америки продолжать ее.

Отвечая на вопрос корреспондентов о том, 
каковы его взгляды на ход советско-американ
ских переговоров по вопросам, связанным с ре
шением германской проблемы, Кеннеди назвал 
эти переговоры очень трудными. Президент 
заметил при этом, что переговоры эти должны 
и будут продолжаться.

Кеннеди также заявил, что в ближайшее вре
мя состоится очередная встреча посла СССР в 
США Добрынина с Раском.

ТАЙВАНЬСКИЕ КОНТРАБАНДИСТЫ
НЬЮ-ЙОРК, (ТАСС). Как сообщает маниль

ский корреспондент агентства АП, филиппин
ская полиция арестовала 9 членов экипажа 
тайваньского судна, задержанного 18 июня су
дами военно-морского флота Филиппин близ 
острова Катапдуанес (юго-восточнее острова 
Лусон). Представитель филиппинской полиции 
заявил, что судно оборудовано мощной радио
станцией, у  членов экипажа найдены крупно
масштабные карты Филиппин, несколько кино

камер и другая аппаратура.

Строители берут 
обязательства

Закончился ударный месячник? 
на строительстве цеха № 8 
Хромпика. Многие бригады, взяв
шие на себя повышенные обяза
тельства, с успехом их выполня
ют. Особенно хочется отметить 
комплексную бригаду тов. Кожев
никова. Этот коллектив, несмот
ря на недостаточное обеспечение 
техникой, ежедневно выполняет 
план на 1 2 0 — 130 процентов.

Немного отстают, а иногда и выходят вперед, 
комплексные бригады тт. Наумкина и Нропоти- 
на. Очень хорошо трудится комсомольско-моло
дежная бригада штукатуров тов. Легаевой. Та
кие девушки - комсомолки, как  Валя Тимофее
ва, Татьяна Пупышева, Тамара Серова, сами хо
рошо работают и помогают другим.

Впереди сейчас идет участок, борющийся за 
звание коллектива коммунистического труда 
ПРМ № 2, которым руководит А. Беляев.

Нужно отметить и то, что не все бригады 
активно участвовали в ударном месячнике. На
пример, бригада подсобных рабочих тов. Лапи
ной часто выполняет нормы выработки на 92 , 
9 8  процентов. Бригада маляров тов. Ткаченко 
выполняет норму выработки на 100 , 101 про
цент, но зачастую качество работ сдают тольно 
с оценкой удовлетворительно.

Гаснет огонек соревнования в бригаде плот
ников тов. Божика. У  них норма выработни по
низилась со 130 до 1 0 5 — 1 0 9  процентов. Прав
да, здесь повлиял недостаток строительных мате
риалов, техники, и многие трудоемкие работы 
приходилось производить вручную.

Сейчас в бригадах проходят собрания. На них 
коллективы берут повышенные обязательства к 
Дню строителя.

С. СУМБАЕВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ

Хромпиковского строительного управления.



Массово-политическая работа
ПАРТИЙНЫЕ организации 

Первоуральского и Новоут- 
кинского совхозов, сельские клу
бы и библиотеки призваны по
стоянно проводить массово _ по
литическую работу среди труж е
ников села.

П ретворяя в жизнь решения 
XXII- съезда партии и мартовско
го Пленума ЦК КПСС, несколь
ко оживилась эта работа; укре
плена материальная база во всех 
клубах, построены киноаппарат
ные, новый клуб в деревне Ста
рые Решета. Все библиотеки се
ла переведены на открытый до
ступ читателей к книгам. Упоря
дочен показ художественных ки
нофильмов. Отдел культуры гор
исполкома ежемесячно проводит 
семинары с работниками культ- 
прооветучреждений сельской ме
стности.

Между тем, в работе сельских 
клубов и  библиотек имеется мно_ 
го недостатков. Оии не стали 
еще подлинными центрами по

литико-массовой работы. Недоста
точно ведется пропаганда реш е
ний XXII съезда КХЮС, Про
граммы партии, морального 
кодекса строителя коммунизма, 
передового опыта сельскохозяй
ственного производства, естест
венно - научных и агрономиче
ских знаний.

Во многих селах подробно не 
обсуждено Обращение ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР к 
труженикам сельского хозяйст
ва. Библиотеки слабо пропаган
дируют общественно-политиче
скую, естественно - научную и 
сельскохозяйственную литерату
ру. Очень мало проводят чита
тельских конференций, а в неко
торых и совсем не устраивают. 
Так в Крылосовской библиотеке 
(заведующ ая Ф. Н. Мехрякова) 
даж е в плане работы не преду
смотрено проведение читатель
ских конференций, литератур
ных обзоров, диспутов и других 
форм массово-политической ра
боты.

Плохо организовал показ луч
ших людей сельскохозяйствен
ного производства, их передовой

на селе
опыт. Например, в клубе Ниж
нее Село (зав. клубом Т. Г. 
Кузнецова) вывешен список луч
ших людей, указаны  только фа
милии и инициалы. А кто они 
такие, какие у них достижения, 
в чем они проявили себя — ни
чего не оказано.

Очень слабо поставлено дело 
с наглядной агитацией на по
левых станах, фермах, в селах, 
а также в клубах и библиотеках. 
Имеется много устаревш их ло
зунгов, очень мало призывов из 
материалов XXII съезда КПСС. В 
клубах и библиотеках не встре
тишь тексты  социалистических 
обязательств, принятых отделе
ниями совхоза. Наружное офор
мление ряда фгубов и библиотек 
устарело. Трудно понять, к  че
му призывают лозунги или пла
каты, например, в деревне Сло
бода (зав, клубом Г. К. Тельпу- 
ХО'В). Были хорошо оформлены 
антирелигиозные лозунги и пла
каты, но их нет; висит только 
один плакат, непонятно о чем 
говорящий. В деревне Каменка 
(зав. клубом 3. А. Ржаникова) 
висит лозунг с обращением к  
колхозникам и колхозницам, в 
то время, когда там уж е давно 
нет колхоза. На помещении но
вого клуба Старые Решета нет 
никакой наглядной агитации.

(Приведенные факты говорят о 
том, что секретари партийных 
организаций отделений и заве
дующие клубами не придают 
должного значения наглядной 
агитации как  важнейшему сред
ству идеологического воспита
ния трудящихся, мало уделяет
ся внимания и организации стен
ной печати. Почти нигде в клу
бах не выпускаются стенные га 
зеты, боевые листки, молнии, са
тирические газеты и  т. д.

Крайне слабо проводится в 
клубах и библиотеках антирели
гиозная пропаганда. Мало чита
ется лекций и докладов, не 
оформлена должным образом на
глядная агитация, в то время

как необходимость в этом боль
шая.

Слабо поставлена в сельских 
клубах и художественная само
деятельность. В ряде мест она 
малочисленная, а в некоторых и 
совсем не работает. -Клубы пред. 
приятии города, шефствующие 
над сельскими, не оказывают 
методической помощи сельской 
самодеятельности, редко вы езж а
ют о концертами. Долг колиекти_ 
вов клубов города оказывать по
стоянную помощь сельским.

Крайне недостаточно организо
вана спортивная работа на селе. 
Давно говорится о создании про
стейших спортивных площадок 
около клубов, но во многих ниче
го до сих пор не сделано. Напри
мер, в деревне Слобода все 
ждут, когда им дадут бульдозер 
выравнять площадку, а тем 
временем на площадке выросла 
крапива в рост человека. Здесь, 
видимо, требуется не бульдозер 
ждать, а организовать молодежь 
и  самим построить простейшую 
спортивную площадку. В деле 
организации спортивной работы 
на селе во многом повинен и 
горспортсоюз (председатель В. Н. 
Чуканов), который не оказал 
надлежащей помощи сельским 
физкультурникам.

-В настоящее время требуется 
провести в некоторых клубах и 
библиотеках текущий и капи
тальный ремонт с тем, чтобы хо
рошо подготовиться к  зиме. В 
этом деле большую помощь дол
жен оказать исполком горсовета, 
сельские и поселковые Советы 
в финансировании культпросвет- 
учреждеиий села.

Вопрос об усилении массово- 
политической работы на селе не
давно обсужден на бюро Щ  
КПСС, где быц^ вскрыт целый 
ряд недостатков и намечены пу
ти их устранения. Долг партий
ных организаций, отделений сов
хозов и культпросв етучр ежде- 
ний по-боевому взяться за нала
живание воспитательной рабо
ты с людьми на селе.

Ю. КОРШУНОВ, 
инструктор ГК КПСС.

Предложение заслуживает внимания
Коммунист завода термоизоляционных материалов Гурий Ива

нович Артемов продолжительное время руководил комиссией пар
тийного контроля по охране труда и технике безопасности. В на
стоящ ее время он член этой комиссии. Проводит болыцую ра
боту на складе готовой продукции в Вересовке.

По инициативе активистов комиссии выполнен целый ряд 
мероприятий. Например, освещена вся площадь, облегчены усло
ви я  труда -при погрузке и разгрузке вагонов, — почти весь труд 
рабочих механизирован.

Но надо заметить, что есть еще и нерешенные вопросы: очень 
мало служебное помещение, а рабочих здесь 70 человек.

«.Не стой -под стрелой!» Таков призыв на одной стороне стре
лы  автокрана. В каждой смене работают женщины. Они иной раз 
при разгрузке контейнеров вынуждены находиться под стрелой.

To-в. Артемов в марте текущего года внес предложение прива
рить дуги к  контейнерам, в -которых возят шлаковойлок, а к стре
ле автокрана смонтировать якорь с четырьмя зацепами. Об 
этом предложении дважды было написано в стенгазете, знают се
кретарь партбюро тов. Скарынин, хозяйственные руководители 
завода.

Предложение это опробовано крановщ иками и всеми одобре
но. Однако погрузочно-разгрузочные работы на складе готовой 
продукции и на заводском дворе продолжаются по-старому. За 
смену работнице положено разгрузить тридцать автомашин, по 
три контейнера в каждой. -При ручном старом методе до 70 про
центов ей приходится затратить время непроизводительно.

Вот почему предложение Г. И. Артемова ликвидирует этот до
вольно нелегкий и непроизводительный труд. Экономический эф
фект не подсчитан. Однако это дает возможность выгружать од
ному автокрановщику без услуг работниц. Намного ускоряется 
процесс разгру-аки и погрузки на складе и в заводском дворе.

Шофер Вячеслав Онианов по данному вопросу сказал: «Мы
у ж е  пробовали работать по методу тов. Артемова. Когда на яко
ре было только два крючка — хорошо получается, а если прива
рить четыре, то будет замечательно. Надо быстрее вводить по
грузку и разгрузку по этому - методу».

Предложение коммуниста Г. И. Артемова заслуживает внима
ния. Директору завода П. И. Кожевникову и главному инженеру 
В. Ф. Сундукову не мешало бы поспешить с внедрением в жизнь 
этого предложения.

М. ТЮРИКОВ.

НАШ ПОЧТОВЫЙ я щ и к

УДАРНИКИ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА

Когда человеку за двадцать

ПО СЛЕДАМ  
Н Е О П УБ Л И КО В А Н Н Ы Х  ПИСЕМ

Жители домов №№ 19, 20, 
21 по ул. Пушкина (поселок 
Динас) просили оказать им 
помощь в нормальном снаб
жении водой. На запрос ре
дакции директор Динасового 
завода т. Губко ответил, что 
в июле-августе будет проведе
на реконструкция водопро
водных сетей поселка, что 
улучшит водоснабжение до
мов по ул. Пушкина.

Хорошо работают 
и культурно отдыхают

Большой вклад в создание ма
териально . технической базы 
коммунизма вносят труболитей
щики Старотрубного завода. 
План первого полугодия они пе
ревыполнили.

В коллективе немало передо
виков и новаторов производства, 
которые успешно выполняют со
циалистические обязательства. 
Среди них заливщ ик тов. Анд- 
рух, вагранщ ик тов. Пешков, на
бойщик форм тов. Кензин и др.

Каждый труж еник после свое
го трудового дня стремится ра
зумно и культурно провести от
дых. Учитывая эти запросы, це
ховой комитет своим планом 
предусматривает целый ряд ме
роприятий. Многие труженики 
свой отпуск будут проводить на 
курортах и в домах отдыха. Это 
— набивщик форм А. И. Мороз, 
заливщик В. Г. Гудаков, маши
нист компрессора Г. Глазунова.

Группа туристов под руковод
ством стерж неправа Ю. Катае
ва ходила в течение двух дней 
на Чертово городище. Члены 
бригады коммунистического тру
да лаборатории решили свой 
выходной день провести по-осо
бому: ходили в лес пить чай. 
Организовано две футбольные 
команды, волейбольная и по на
стольному теннису. Были встре
чи по футболу с командами це
хов Старотрубного завода и Но- 
воуткинска. Рыбаки проведут в 
один из выходных дней соревно. 
в а ш е : кто больше поймает ры
бы.

Самодеятельные кружки клу
ба готовятся к Дню металлурга.

Словом, цеховой комитет орга
низует свою работу так, чтобы 
летом труженики могли бы ку
льтурно отдохнуть.

М. АВЕРКИЕВА.

КОНЧИВ десятилетку,

работать на Новотрубный за
вод в цех «В-4». Физически 
развитый и любознательный, 
он быстро освоил специаль
ность, вошел в доверие кол
лектива, а вместе с этим по
явилось и уважение товари
щей.

Потом вдруг на семью об
рушилось большое несчастье 
— скоропостижно умер отец. 
Мать окаменела от горя. Те
перь все заботы свалились на 
Бориса. Семья, хозяйство, 
дом. Было над чем призаду
маться. Но Борис не опустил 
руки. В цехе у  Данилова де
ла пошли еще лучше. В ско
ром времени он повысил 
квалификационный разряд и 
теперь работает по седьмому.

Второй год Борис вполне 
заслуженно носит звание 
ударника коммунистического 
труда, руководит бригадой. 
Следует заметить, что в его 
бригаде в этом году нет ни 
одного прогула. Активный 
общественник, Борис всегда 

аккуратно является на дежур
ства в дружину.

Вот, собственно, и все, что 
можно вкратце рассказать о 
человеке, когда ему перева
лило за двадцать. Немного, 
правда? Но если бы все пар
ни нашего города были похо
жи своими делами и поступ
ками на Бориса Данилова — 
это было бы очень замеча
тельно!

Н. ЛАРИОНОВ.
Фото С. Шибанова.

П Р И М Е Р Н А Я  Т Е М А Т И К А  
бесед  для агитаторов на июль

У ВАЖ АЕМ АЯ  ГАЛЯ ЕРЕМЕЕВА!
Твое письмо о том, что в 
парке культуры и отдыха не
безопасно находиться, так 
как там можно часто видеть 
хулиганов, редакция напра
вила в штаб народной дру
жины Новотрубного завода. 
Начальник штаба дружины 
тов. Сидоркин Н. Г. по этому 
поводу ответил следующее:

«Письмо рассматривалось 
специально на расширенном 
заседании заводского штаба 
дружины с участием коман
диров дружин всех цехов.

По установлению фамилий 
дружинников, которые не за
щитили тебя, к ним будут 
приняты меры общественно
го воздействия».

ТЕМА I. День советских ме
таллургов.

1. 15 июля — праздник совет
ских металлургов.

2. Новыми трудовыми подар
ками встретим День металлур
га.

Литература:
С. Завьялов. «Праздник совет

ских металлургов», «Блокнот 
агитатора» Свердловского обко
ма КПСС, № 12 за 1962 год. М е
стный материал.

ТЕМА II. Все силы на уход за 
посевами, на заготовку кормов.

I . Своевременно закончить

заготовить кор-2. Полностью 
ма для скота.

Литература:
H. С. Хрущев. Речь на сове

щании работников производст
венных управлений центра Рос
сийской Федерации. Газета 
«Правда» за 30 июня.

Местный материал. Газета
«Под знаменем Ленина» за 27 
июня и газета «Маяк» за 10 и 
24 июня.

ТЕМА III. Всемирный форум 
борцов за мир.

I. Всемирный конгресс за все
общее разоружение и мир.

2. Разоружение и мир —  тре
бование народов.

3. Гневное «(Нет!» народов аме
риканским атомщикам.

Литература:
«Правда» за 6, 17 июня, 1 ию

ля. М атериалы о работе всемир
ного конгресса мира.

ТЕМА IV. Борьба с нарушите
лями общественного порядка __
дело всех трудящихся.

1. Народные дружины — акг 
тивные общественники в борьбе 
за укрепление порядка в городе.

2. Роль товарищеских судов в 
борьбе с нарушителями дисцип
лины и порядка.

Литература:

Газета «Под знаменем Лени
на» за 30 июня.

Отдел пропаганды 
и агитация ГК КПСС.

Ч



Общественным смотр резервов производства

Снижать
С ТРОИТЬ быстро, красиво и 

дешево — такую задачу 
ставит народ и партия перед 
строителями. Однако в нашем го. 
роде эта задача выполняется еще 
плохо. Такие важнейш ие объек
ты, как  цех непрерывной про
катки труб на Новотрубном за
воде, цех № 8 на Хромпиковом 
заводе трестом «Уралтяжтруб- 
етрой» не сданы в эксплуатацию 
» сроки, предусмотренные народ
нохозяйственным планом.

Причин срыва ввода в эксплу
атацию, например, цеха № 8, 
много. Прежде всего — низкая 
производительность труда. Вы
работка на одного работающего 
в Хромниковском стройуправле
нии, коллектив которого соору
ж ает новый цех, за пять меся
цев достигла 82 процентов к  пла. 
ну. Только поэтому объем стро
ительно монтажных работ не
довыполнен на сумму 136,7 тыс. 
рублей.

Вторая причина — это несвое. 
временное и неполное обеспече
ние строительства основными 
материалами. Д ля выполнения 
программы первого квартала ны
нешнего года требовалось желе
зобетона 2917 куб. м. Фактиче
ски получено 1417 куб. м. Метал
лопроката получено 248 тонн, из 
потребности — 434, труб газовых 
вместо 159 погонных метров 
—  33.

iKpoiMe того, завод-заказчик в 
первое время строительства це
ха № 8 не мог своевременно

себестоимость 
такова задача

строительства 
дня

обеспечить подрядчика качест
венной технической документа
цией. В ходе строительства ра
бочие чертеж и изменялись и 
уточнялись. В результате только 
по одним фундаментам цеха № 8 
удорожание стоимости строи
тельства выразилось в размере 
8900 рублей.

Цех непрерывной прокатки 
труб такж е несвоевременно обе
спечивался качественными ра
бочими чертежами. В период 
строительства они изменялись и 
уточнялись, что снижало темпы 
работы. Челябинский «Тяжпром- 
ироект» занизил мощность элек
трической части цеха, с восста
новлением которой возникла не
обходимость в строительстве 
третьего маш зала, помещения 
КИП, помещ ения густой смазки, 
трех подстанций. Новотрубный 
завод до сих пор не имеет пол
ного представления об оконча
тельной сметной стоимости но
вого цеха.

Кроме того, Новотрубный за
вод не обеспечил финансирова
нием строительство цеха непре
рывной прокатки труб на 5,4 
млн. рублей согласно имеющейся 
документации, которая подлежит 
пересмотру в сторону увеличе
ния стоимости.

Сорваны сроки ввода в эксплу
атацию цеха по производству ар_ 
гоно-дуговой сварки на Старо-

Творческие поиски продолжаются
В Первоуральском рудоуправлении смотр выявления резервов 

производства прошел довольно активно. В нем принял участие 
151 человек, поступило 286 предложений. Некоторые товарищи по
дали по 4-5 предложений. Первоначальное внедрение предложе
ний, поступивших в ходе смотра, повышает производительность 
труда (в этом году). Экономит 5 тысяч рублей, высвобождает че
тырех человек. Впоследствии высвободится уж е 18 человек с фон
дом заработной платы в 21 тысячу рублей. Производительность 
труда повысится на 1,8 процента.

Комиссия приняла к  внедрению 66 предложений.
Самыми активными оказались работники горного цеха. У них 

возникло немало ценных мыслей. Геолог Н. С. Кузьмина счита
ет шламовый способ опробования разведочных и эксплуатацион
ных скважин менее эффективным по сравнению с геофизическим. 
Последний высвобождает трех человек, экономит 2,5 тысячи 
рублей.

Люда Путинцева совсем недавно пришла в цех со школьной 
скамьи. Знания, приобретенные в школе, помогают ей быстро и 
толково разбираться в хозяйстве химлаборатории. С внедрением 
в жизнь ее предложения будет экономиться полторы тысячи 
рублей.

Чтобы ускорить на деле механизацию и автоматизацию рудни
ка, инженер В. Н. Чуцрова предложила организовать обществен
ное конструкторское бюро. Людей с высшим и средне-техничес
ким образованием на предприятии достаточно. Много творчески 
ищущих, беспокойных среди рационализаторов-рабочих. Дело в 
организации такого бюро.

Начальник дробильно . обогатительных фабрик И. М. Д авы 
дов предлагает улучш ить технологию обогащения руды, а  сле
сарь паро-водохозяйс-тва В. Кочергин—механизировать участки, 
на которых еще применяется очень много физического труда. 
Качественно и быстро нагружать вагоны МПС — таково пред
ложение машиниста экскаватора М. И. Логиновских. Этих при
меров можно привести еще очень много. Те, кому действительно 
дорого государственное, а это значит и свое, личное, принимают 
самое действенное участие в изыскании резервов. За внедрени
ем предложений в жизнь контроль будет осуществлять началь
ник отдела организации труда М. И. Каргина.

Л. БАЕВА.

трубном заводе, где строительст
во ведет стройуправление № 1 
(начальник тов. Маслов), тун 
нельной печи на Динасовом за
воде, проводимое строитель
ство хозспособом.

Себестоимость выполненных 
строительно - монтажных работ 
по гор. Первоуральску очень вы. 
сока и составила за первый квар
тал 1962 года 103,8 процента к  
плановой (в том числе по под
рядным организациям —- 104,4 
процента) и за пять месяцев — 
107,7 процента.

Наибольшее удорожание про
тив плановой себестоимости до
пустили Северский участок № 3 
управления «Ураланергострой- 
механизация» (33 процента или 
70 тысяч рублей), Билимбаев- 
ское стройуправление (17 про
центов или 55 ты сяч рублей). 
Обе эти организации имеют удо
рожание ежемесячно. С момента 
существования по участку №  3 
оно выражается в сумме 725,4 
рубля, по Билимбаевскому СУ 
с  1961 года —  в сумме 370 ты
сяч рублей. На эти средства 
можно было построить пять ш е
стидесятиквартирных ж илы х до
мов.

Завысили себестоимость такж е 
Хромпиковское стройуправление 
треста «Уралтяжтрубстрой (8 
процентов или 52 тыс. рублей), 
СМУ треста «Востокметаллуре
монта ж» (7,3 процента или 81 
ты сяча рублей), мостопоезд 
№ 462 (10 процентов или 46 ты
сяч рублей), стройпоезд № 278 
(6,4 процента или 37 тысяч руб
лей), стройпоезд № 18 (10 про
центов или 46 тысяч рублей).

Удорожание себестоимости, как  
правило, объясняется высоким 
браком и большими переделка
ми. В результате чего только Би_ 
лимбаевское стройуправление пе
рерасходовало заработной платы 
в первом квартале текущего го
да 2.700 рублей. Бригада Чухро- 
вой в феврале в основном рабо
тала на устранении брака по 
жилым домам №№ 2 и 4, за что 
выплачено заработной платы  в 
сумме 576 рублей. Переделки 
были и по главному корпусу, по 
цеху обжига, складу угля и доло
мита. Это же стройуправление

допустило и переплату за авто
транспорт. Внутренние и пере
возки отсева с местных карье
ров здесь выразились в количе
стве 2.000 тонн, а  по путевым 
листам значится 5.683 тонны. 
Приписки составили 3.683 тон
ны и за что стройуправление пе
реплатило 4,8 тысячи рублей.

За счет приписок в нарядах 
перерасходован» заработной шта
ты за первый квартал по Хром- 
пиковскому стройуправлению на 
сумму 3,7 тысячи рублей. Мас
тер Усятииский приписал работ 
по заделке бетоном в местах 
стирания ригелей 2,77 куб. м, 
15 куб м. монтаж а железобетон
ных перекрытий и другое. За 
все это переплачено 608 рублей. 
Прораб Патрушев на объекте на
сосной третьего оборотного цик
ла и по бихроматному корпусу 
завысил объем земляны х работ 
на 289 куб. м, за которые выда
но заработной платы  943 рубля. 
Имеются приписки и на других 
объектах.

П рямым удорож анием себесто. 
имости является и  перерасход 
строительных материалов. В Би- 
лимбаевском стройуправлении 
(бывший начальник Кдимин, 
главный бухгалтер Клементьев), 
в течение четырех месяцев не 
вели никакого учета. Лимитные 
карточки отпуска материалов на 
производство в стройуправлении 
не заполнялись, а материалы 
описывались по отчетам прора
бов, которые их брали без ведо
ма кладовщика. Прорабы не 
представляли отчетов расходова. 
ния строительных материалов в 
соответствии с производственны, 
ми нормами по форме номер 
М-29. В результате за четыре ме
сяца перерасходовано бетона на 
сооружении главного корпуса 
139 куб. м, пиломатериалов —  
11,5 куб. м. ПО железнодорож
ным путям установлено две 
стрелки, а списано — 4. По дру
гим материалам на этом объек
те перерасходовано 2.300 рублей.

Не пора ли руководителям 
строительных организаций по- 
настоящему заняться вопросами 
экономии, сниж ения себестоимо
сти промышленного и  граж дан, 
ского строительства!

В. РУКАВИШНИКОВА, 
управляющая отделением 

Стройбанка.

И З ПИСЕМ  
В РЕДАКЦИЮ
ЭТО И ЕСТЬ ЗАБОТА

Н а протяж ении вот уж е деся
ти лет я  болею. Врач Новоут- 
кинской больницы посоветовала 
обратить внимание на лечение 
зубов. Но ехать к  специалистам 
не мог, так к ак  являю сь инвали
дом первой группы- Реш ил напи
сать письмо зав. горздравотделом 
П. М. Тимофееву.

Знал, что загруженность у  
врачей велика, но всё-таки н а
деялся на помощь. Мои надеж-; 
ды оправдались. На дом приеха
ли Агния Васильевна Барабано
ва и Дмитрий Константинович 
Фисенко. Потом еще раз побы
вали и сделали все, что нужно. 
Я от всего сердца благодарен 
чутким людям, которые отклик- 
нулись на мою просьбу и так 
были внимательны ко мне.

Я. КУЛАКОВ.

СПАСИБО ВАМ, УЧИТЕЛЯ
Все учащиеся десятого класса 

школы рабочей молодежи № 5 
благодарят учителей за большое 
внимание, за неоценимый труд» 
который они вложили в процес
се учебы. Мы будем всегда пом
нить вас, дорогие учителя!

ШАЙХУТДИНОВА, 
ВАРАКСИН, МАЛЬЦЕВ, 

ПРОЗОРОВ и другие.

Н Е Л Ь ЗЯ  Ж Е  БЫ ТЬ  
Б Е ЗД У Ш Н Ы М И

Жители дома № 18 по ул. Чка. 
лова много потрудились над тем, 
чтобы площадь у дома была 
озеленена. В этом помогла домо
управляющая Т. 3. ^Кокшапина. 
Сделали ограждение, чтобы луч. 
ше сохранить зелень.

Но беда вот в чем. Еще в де
кабре прошлого года потребова
лось менять водопроводные тру
бы. Для этого выкопали перед 
окнами дома канаву. Она до сих 
пор не зарыта. Все труды жиль
цов по озеленению пропали, так 
как в скверике лежит глина. Ме
сяцы идут, а конца работам не 
видно.

Два года назад у этого же до
ма вышла из строя дымоход
ная труба. Сразу же была дана 
заявка на ремонт, но увы, он не 
проведен и по сей день.

’Почему ж е ЖКО Новотрубно
го завода так бездушно относит, 
ся к просьбам людей?

МЕЛЬНИК, НОВИКОВ, 
УЛЬЯНОВ, члены бытового

суда.

НАШ ОБЩЕ С ТВЕННЫЙ отк Претензии
w  МЕНЬШЕНИЕ потерь отбра.
J  ка изготовляемой продук

ции является одним из глав
ных факторов улучшения эко
номических показателей каждо
го цеха и в целом завода. Для 
выпуска тянутых труб хороше
го качества большое значение 
имеет качество поставляемой 
заготовки. Волочильный цех № 3 
Новотрубного завода предъявля
ет требования цеху № 1 за' по
ставляемую ими заготовку.

Наш корреспондент беседовал 
с исполняющим обязанности на
чальника ОТК И. С. Гуляевым, 
начальником отдела холодного 
проката труб Я. Ф. Райтом и на
чальником отдела протяжки 
М. Е. Голодом. Они рассказали:

  Коллектив цеха № 3 вы
пускает дорогостоящие трубы. 
Выполняет ответственные зака
зы. Поэтому и заготовка должна 
быть высококачественной. Но 
она в большинстве случаев по
ступает плохой. Для проверки 
ее состояния вынуждены ста
вить специально по два контро
лера в смену. Но это уж е не
производительные расходы, так 
как если бы заготовка была хо- | 
рошей, эти контролеры были бы I

В О Л О Ч И Л Ь Щ И К О В
не нужны. После травления и
удаления окалины заготовка
проверяется. Некоторые пакеты 
труб признаются негодными пол
ностью.

Вот, например, 24 июня, полу
ченные из цеха № 1 заготовки 
марки стали 12х5МА размером 
57x4,5 мм два пакета —  163 
штуки, — осмотрены. Из них 
119 штук забракованы. Часть
пришлось ремонтировать. 44

Н А Ш И

РОСТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Кол
хозы и совхозы ю ж н ы х райо
нов области п риступ ил и  к  вы
борочной косовице озимого яч
меня. 5 ж а т о к  и 2 ком байна- 
подборщ ика будут работать на

уч астке  первой ком плексной  
бригады Героя С оциалистиче
ского Труда Василия Беседина 
из сельхозартели им ени Орд
ж о н и ки д зе , С альского района. 
Р асп ор я ж ени е бригадира —

вывести безлаф етную  ж а т к у  в 
заго н  — первым получил т р а к 
то р и ст уд ар ник ком м ун и стич е
ско го  труда Иван Л апунов.

Н а сним ке: бригадир В. БЕ
СЕДИ Н  (в центре), агроном О. 
Ф о м уш ки н а  и тр акто р и ст  И. 
Л апун ов  на уч астке  бригады . 

Ф ото В. Турбина.
Ф отохроника ТАСС.

штуки пошло в окончательный 
брак. На трубах обнаружены 
плена, волосовины. Причина —  
в цехе № 1 неправильно велась 
их термообработка, допускался 
прокат при некачественном ин
струменте. За май из поступив
ших 63.703 штук забраковано 
12.963. Часть из них отремонти
ровали, а 4.654 трубы пошло в 
окончательный брак. Зачастую 
заготовка поступает с заусеница
ми. В цехе № 1 должны торце
вать трубы на станках. Это по

логий нагрева и проката труб, 
настройкой станов, обеспечением 
хорошим прокатным инструмен
том. Пора повысить ответствен
ность за выпуск качественной 
продукции каждым тружеником, 
потому что брак в цехе № 1 
растет. Например, по сравнению 
с апрелем окончательный брак 
заготовки из цеха № 1 возрос с 
4,4 до 7,3 процента.

— К дирекции завода наши 
требования такие, — заявили 
волочильщики. — Изменить тех
нические условия на допуски. В 
прокатном цехе работают по ста
рым допускам, а в волочильном 
— по новым, ужесточенным. Та
кое несоответствие явно способ
ствует выпуску брака. Три раза 
приходили из техотдела за тем, 
чтобы подписать технические ус
ловия на новые допуски и каж
дый раз начальник цеха № 3 от
казывался их подписывать из-за 
несоответствия. И все же, нако
нец, без его согласия начальник 
техотдела завода тов. Кауфман 
эти техусловия подписал.

Для уменьшения потерь от 
брака необходимо прокатчикам и 
волочильщикам по-боевому

ложено по технологии изготовле. | включиться за улучшение каче
ния труб. Но все ж е этого не 
делается. Вальцовщикам прихо
дится вручную напильниками 
удалять заусеницы.

Наши требования к цеху № 1
  наладить систематический
контроль за соблюдением техно-

ственных показателей, чтобы вы
полнить взятые на 1962 год со
циалистические обязательства.



За город благоустроенный и чистый!
Много лет подряд идет раз

говор о постройке павильона на 
остановке «Площадь СТЗ», ска
меек. И никак старотрубннки 
не соберутся, ссылаясь на то, 
что это не их дело, что нет 
средств и времени. А почему не 
ремонтируется дорога от завода

Улицу Энгельса нужно основа
тельно ремонтировать. Участок 
между домами №№ 40—38 начи
нает принимать форму оврага. 
У овощехранилища и ОКСа, ре- 
монтно . механических мастер
ских стоят ржавые лужи. На 
многих домах нет водосточных

Дожди и дож
ди. Во многих ме
стах дороги раз
мыло; вспучины, как могильные 
курганы, возникают совершенно 
в неожиданных местах. Шоферы 
проклинают и дороги, и тех, кто 
за ними должен следить. И по
падает в основном горкомхозу. 
Пассажиры перемывают косточ
ки заведующему горкомхозом 
Д. Д. Попову.

А в.о всем ли виноват горком- 
хоа? Давайте пройдем по неко
торым улицам, заглянем в каби
неты руководящих работников, 
поговорим с теми, кто имеет 
какое-то отношение к строитель
ству и ремонту дорог.

Три года назад оделась в зе
лень улица Чусовская. В этом 
году посажено много деревьев 
по улице им. III Интернациона
ла. Заслуга в этом принадлежит 
старотрубникам. Они заменили 
погибшие деревья от площади 
завода до Чусовского моста, вы
садили около ста березок в Соц- 
городе по улицам Трубников,
1-е Мая, 120 саженцев рябины, 
тополей и яблонь.

Мы не говорим о цветах. Га
зоны и клумбы сделаны, цветы 
высажены, хотя и поздно. На 
лодочной станции размыло под
ход почвенной водой, отдыхаю
щие ходят прямо по клумбам. 
Даже доски не положены. 

|_|АКОНЕЦ-ТО приведен в по- 
1 1 рядок Шитиков мост: заас

фальтирована проезжая часть, 
сделаны тротуары. Это очень от
радно, ибо здесь все время бы
ла непролазная грязь.

Начальник ЖК:0 Старотрубно
го завода Н. А. Новожилов счи
тает, видимо, на этом свою мис
сию оконченой. А зря. Ведь гор
ловина дороги, что на плотине, 
должна выдержать очень боль
шую нагрузку, ибо здесь еж е
дневно проходят сотйи машин. 
Конечно, дорога, особенно в 
дождь, быстро выходит из строя. 
А что сделано, чтобы ее укре
пить? Почти ничего. Ливневой 
канализации нет, капитальный 
ремонт не производится, а ямоч
ный положения не спасет:

ВИНОВАТ НЕ ТОЛЬКО 
ГОРКОМХОЗ

к Чусовскому мосту, тт. Капу
стин и Новожилов? Асфальт 
есть, а ссылка на отсутствие 
транспорта несостоятельная.

СПОЛКОМ областного Сове- 
* •* та в марте нашему городу 

присудил второе место по бла
гоустройству за 1961 год. Это, 
естественно, вдохновило и гор
совет, и отдельных руководите
лей предприятий. Например, но- 
вотрубники имеют большой план, 
но делают еще больше. Цех 
благоустройства (начальник
Н. И. Цимбаленко) сделал капи
тальный ремонт Московского 
тракта, заканчивает ремонт до
роги от базара до Самстроя, по 
улице Дружбы до поселка Пиль
ная, тротуары по проспекту 
Ильича и т. д.

По плану новотрубники дол
жны сделать к сентябрю 8.600 
кв. метров тротуаров. Сделали 
уж е 7.600. По улице Толбухина 
и в поселке Ельничный жители 
не дожидаются никакого реше
ния, а ремонтируют тротуары 
сами. Завод дает тес и гвозди. 
На улице Вайнера и на Ново
трубном поселке строить троту- 

мешают палисадники. Вотар
решение гориспол-тут нужно 

кома.
А вот с озеленением дело ху

же: в горкомхозе есть сведения 
о том, что высажено 15,7 тыся
чи деревьев и кустарников, а на 
самом деле около 800 деревьев и 
5.000 кустарников. Как же так, 
тов. Баев? Районы, где строятся 
новые дома, совсем не озеленя
ются. Это уж е плохо.

Сделать можно было и боль
ше, но, во-первых, помешали 
дожди, град выбил цветочную 
рассаду, а, во-вторых, люди бы
ли оторваны на другие работы. 
|_1 ЕВАЖНАЯ дорога на Маг- 
* * нитку. Недавно был произ

веден ямочный ремонт дороги 
до Талицы, но качество остав
ляет желать лучшего. Да и в 
поселке не особенно хорошо.

сколько ни латай старую одеж  
ду, она будет расползаться.
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КАК  ТА М  И Н Т Е Р Е С Н О !

Воспитанники детского сада  №  15 на концерте.

Фото С. Д А Н  ИЛ ЕНКО.

Первоуральскому Хромпжковому заводу на постоянную 
работу СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ токари, слесари-ремонтни
ки, электрики, электрогазосварщики, слесари-вентилятор
щики, рабочие по изготовлению тары, слесари по ремонту 
автомашин и паровозов, технологические рабочие, плотни
ки, разнорабочие.

Первоуральскому
горпром ком бинату

Т Р Е Б У Ю Т С Я

П Л О ТН И КИ , ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР- 
Щ И К И , РАБОЧИЕ на лесопилку.

За  сп р авк ам и  обращ аться: г.
П ер воурал ьск , Т р удп осел ок , ул. 
М ебельщ иков, 7-а, горпром ком - 
бинат.

Первоуральском у автохозяйству  
н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  

Т Р Е Б У Ю Т С Я  
Э Л Е К ТР И К И  - С И Л О В И КИ , АВТО

С ЛЕС А РИ , А В ТО Э Л Е КТР И КИ , 
П Л О ТН И КИ , М Е Д Н И КИ , Ш О Ф ЕРЫ  

НА АВТОБУСЫ , ТО КА Р И .

РИ ЗО И  Р о з а  М и х а й л о в н а , п р о 
ш и в а ю щ а я  в  го р . П е р в о у р а л ь с к е , 
С о ц го р о д , п р о с п е к т  И л ь и ч а , 12, 
к в . 2, в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д ел о  
о  р а с т о р ж е н и и  б р а к а  е  РИ ЗО Й  
Л ь в о м  А б р а м о в и ч е м . п р о ж и в а ю 
щ и м  в го р . П е р в о у р а л ь с к е , п о с . 
М а гн и т к а , у л . Б у р и л ь щ и к о в , д о м  
19, к в . 3. Д ел о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в 
г о р о д с к о м  с у д е  П е р в о у р а л ь с к а .

труб или они неисправны. По
этому у многих домов и даже у 
клуба стены облезли. Грязны 
улицы Бажова, у финских доми
ков выкопан котлован неизвест
но зачем, он залит зловонной 
водой. Бывали случаи, туда па
дали дети.

Правда, на Магнитке не все 
плохо. Здесь очень много зелени. 
Красива площадь у клуба, хоро
шеет парк, его аллеи и цветни
ки. Парк благоустраивают кол
лективы цехов. Много сил затра
тили транспортники (руководи
тель В. В. Дашкевич) на своей 
промышленной площадке, наве
ли порядок на улице Циолков
ского. Жители дома № 33 BL Гу
сев, А. Сухарев, А. Киселев,
А. Пьянков благоустроили тер
риторию дома, огородили дере
вья, провели летний водопровод. 
Чисто и много зелени во дворах 
домов Северного поселка. Здесь 
ОКС сделал две детских пло
щадки. Ж аль, мало их на ста
ром поселке, хотя детей здесь 
не меньше.

В общем, горнякам нужно 
много еще сделать. Можно на
деяться, что они не успокоятся 
на достигнутом.
Д  ТЕПЕРЬ давайте посмотрим, 

что сделал горкомхоз. В 
прошлом году его работники под 
руководством сотрудников науч
но _ исследовательского инсти
тута  ̂ Академии коммунального 
хозяйства РСФСР вели экспери
ментальное строительство участ
ка дороги по улице Орджоникид
зе. Покрытие делалось из отхо
дов Хромпикового и Динасового 
заводов. Результаты хорошие: 
дорога устойчива против размы
ва и больших нагрузок. Это да
ет право надеяться, что у  ас
фальта появится надежный кон
курент, который облегчит благо
устройство дорог города.

Что касается плана, то у гор- 
комхоза он невелик, всего около 
28 тысяч рублей отпущено на 
благоустройство. Исходя из это
го, коммунальники и определи
ли для себя рубеж. Приводится 
в порядок участок улиц Орджо
никидзе и имени III  Интерна
ционала. На улицу Красных

партизан вывозится камень со 
строительства коллектора, что 
намного сэкономит средства на 
перевозку.

Однако горкомхоз многое упу
скает. Не сделана, например, 
подъездная дорога в поселок 
Подволошная. В дождь там 
очень трудно проехать даже ло
шади с повозкой, не говоря о 
машине. Случись пожар в посел
ке — не проедешь. Такое же по
ложение на улицах Строителей, 
Чекистов. За ремонт дорог здесь 
отвечает металлозавод, 
ly i Ы НЕ УПОМЯНУЛИ еще 
* * другие предприятия, кото

рым такж е отведены участки. 
Об этом в газете писалось не
сколько раз. Остановимся на та
ких фактах. Против дома № 45 
по улице Ватутина есть- пу
стырь. Однажды дети здесь ус
троили субботник — очистили 
от мусора. Но нашлись люди, 
стали гонять сюда скотину. По
скольку это место не подлежит 
застройке, можно было разрав- 
нять поляну, огородить ее и по
садить деревья, поставить ска
мейки. Какой бы чудесный был 
сквер! А жители сделали бы все 
от них зависящее.

И второе. Нужно как-то укре
пить здесь склон. Грязь невоз
можная у подъездов, кюветов 
нет. Опять строители здесь на
следили! И если бы не их рав
нодушие, давно склон был бы 
приведен в порядок.

АК ВИДНО, виноват не 
только горкомхоз. Чем боль

ше будут внимательны руково
дители предприятий к благо
устройству города, тем меньше 
будут испытывать неудобства 
жители. Это ясно.

Пожалуй, неплохо бы создать 
силами предприятий и учрежде
ний оперативные штабы и груп
пы, которые бы руководили бла
гоустройством, привлекали ком
сомольские организации, домо
вые и уличные комитеты и 
жильцов. Нужно шире исполь
зовать местные материалы, от
ходы промышленности, больше 
привлекать для озеленения и 
ухода школьников, домохозяек и 
пенсионеров. ■

Мы должны подтвердить сла
ву одного из лучших городов 
области. Это можно сделать 
только при широкой и активной 
помощи общественности, - под
держке руководителей всех 
предприятий и учреждений.

Рейдовая бригада печати: 
JI. Баева, И. Важенин, С. Чи
стов — рабкоры, В. Лазарева 
— техник горкомхоза, 
Ф. Блюмкина, Т. Ященко, 
Л. Ершов — жители дома 
№ 45 по ул. Ватутина, А. Дол
гих, В. Катаев — читатели,
А. Аболенцев — сотрудник 
редакции.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ЗУМРАД»

Начало: 1, 4, 6, 8 и 10 час. веч. 
«ОТРЯД ТРУБАЧЕВА 

СРАЖАЕТСЯ»
Начало в И  часов. (Для детей). 

* * *
10 ИЮЛЯ 

Эстрадный концерт 
госфилармонии Южного берега 

Крыма 
«ЕСЛИ БЫ ПАРНИ...» 

Начало в 8 часов вечера.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Итальянский 
художественный фильм 

«ТРАГИЧЕСКАЯ ОХОТА» 
Начало: 7 и 9 часов вечера.

Первоуральский Т Р Е С Т  
СТОЛОВЫХ ПРОИЗВОДИТ НА
БОР УЧЕНИКОВ - ПОВАРОВ 
для работы в столовых Ново
трубного завода. Приглашают
ся юноши и девушки в воз
расте не моложе 17 лет с 
образованием 6 — 10 классов.

Одновременно производится 
набор учащихся в Нижне-Та
гильскую школу торгово-кули
нарного ученичества.

За справками обращаться в 
отдел кадров треста столо
вых.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ЖИЗНЬ ХОЛОСТЯКА»

Начало: 5, 7 и 9 час. веч.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА

СЕГОДНЯ 

«БЕЗМОЛВНЫЕ СЛЕДЫ» 
Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральскому ф и л и а л у  
Ревдинского трикотажного ате
лье ТРЕБУЮТСЯ квалифициро
ванные мастера по пошиву лег
кого платья. Обращаться по ад
ресу: г. Первоуральск, проспект 
Ильича, 24, филиал Ревдинского 
трикотажного ателье.

П ервоуральском у металло
обрабаты ваю щ ем у заводу

Т Р Е Б У Ю Т С Я  
н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  

Т О КА Р И , С ЛЕС А РИ , Г Р У З Ч И К И .
О б р а щ а т ь с я  по  а д р е с у : ул .

Ч е к и с т о в . 4, о т д е л  к а д р о в .

С П О Р Т
Спартакиада 

продолжается
Футбольный матч состоялся на 

днях между ''двумя командами 
УТТС — «Уралэлектромонтажа» 
и «Востокметаллургмонтажа». 
Встреча закончилась со счетом 
1 :1.

Интересной была встреча ме
жду СУ-1 и СУ-4. Много раз у 
ворот последних разыгрывались 
острые комбинации, угрожаю
щие голом, но футболистам СУ-1 
так и не удалось добиться успе
ха — игра закончилась со сче
том 0:0.

В полном составе вышла на 
игру команда ХСУ (комсорг
С. Сумбаев, физорг А. Копыто»), 
Но играть ей оказалось не с 
кем. Комсорг СУ-2 С. Шеломен- 
цев не позаботился о том, чтобы 
выставить команду, а ответст
венная за спорт JI. Крылооова 
променяла общественное пору
чение на... танцы. Она очень не
серьезно отнеслась к проведе
нию спартакиады треста.

Р. БЕРЛИНСКИХ, 
инструктор физкультуры треста.

Не растворено, 
не замешано...

Много молодежи живет в об
щ еж итиях №№ 2, 3, 4, 5 «Урал- 
тяжтрубстроя». Они увлекаются 
волейболом, баскетболом, на
стольным теннисом. Но дело сто
ит из-за спортивных площадок, 
на которые завезено недостаточ
но песка. Решена проблема со 
столбами, их завезли, по до сих 
пор они леж ат у общ еж итий 
Не сделаны баскетбольные щи
ты, Теннисные столбы не про
струганы, забиты на два гвоздя, 
их коробит. Прошпаклевать и 
покрасить их ЖКО соберется, 
видимо, зимой.

Хорошо еще бы было, если 
Б. JI. Вексельман, директор ста
диона новотрубников, пошире 
бы раскрывал двери для моло
дежи - строителей, которая не 
имеет условий для тренировок. 

Р. МАТВЕЕВА, Г. КОЛО- 
ТЫГИНА, А. КАБАНОВ и 
другие. Всего И подписей.

НЕ СТАДИОН,
А ВСПАХАННОЕ ПОЛЕ

Р еш ения  X X II съезда партии  
нам ечаю т массовое развитие ф из
кул ьтуры  и спорта в стране. Но 
ведь массовость в спорте не о г
раничивается одним ф утболом. А  
вот на стадионе С таротрубного  за
вода осталось одно ф утбольное  
поле. Спортзал — это, конечно , хо 
рош о, но летом необходимо т р е 
нироваться на свежем воздухе. 
Нет у нас ни волейбольной, ни 
баскетбольной. ни городош ной  
площ адок. Еще весной строители  
начали ры ть тран ш еи  под к а н а 
л изационны е трубы . Вырыли их  
быстро и на этом поставили то ч 
ку . Не стадион стал, а вспахан
ное поле.

Не за горами День м етал л урга. 
Где его проводить, к а к  не на 
стадионе?

С таротрубники  возмущ ены
ол им пийским  спокойствием р у к о 
водителей строительны х о р ган и 
зац и й . Когда мы снова см ожем  
пользоваться стадионом? — пусть  
они ответят нам.

С А КО ВН ИЧ , ЛЬВОВ, 
МОРОЗОВ и д р у ги е —

5 подписей.

Р е д а к т о р  Н. А. КОРДЮКОВ.

К У КА РКИ Н  В и к т о р  С т е п а н о в и ч , 
п р о ж и в а ю щ и й  в го р . П е р в о у р а л ь 
с к е . д ер . К о н о в а л о в о , у л . Л у го в а я , 
1, в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д е л о  о 
р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с КУ К А РК И - 
НОЙ В а л е н т и н о й  С т е п а н о в н о й , 
п р о ж и в а ю щ е й  в го р . П е р в о у р а л ь 
с к е , п о с . Б и т и м к а , А Р З , д о м  4. 
Д ело  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в  го р о д с к о м  
с у д е  П е р в о у р а л ь с к а .

СТАРКОВ В и к т о р  А н д р е е в и ч , 
п р о ж и в а ю щ и й  в  го р . П е р в о у р а л ь 
с к е . у л . С т р о и т е л е й . 72, в о з б у ж 
д а е т  с у д е б н о е  д ел о  о р а с т о р ж е 
н и и  б р а к а  со  СТАРКОВОЙ М а р и е й  
Г е о р ги е в н о й , п р о ш и в а ю щ е й  в  го р . 
П е р в о у р а л ь с к е , у л . П а п а н и н ц е в , 
д о м  №  23, к в . 7. Д ел о  б у д е т  с л у 
ш а т ь с я  в  го р о д с к о м  с у д е  П е р в о 
у р а л ь с к а .

НАШа д р е с  и 
телефоны;

г. П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в 
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я Б е р е 
г о в а я , 1, ТЕЛЕФ ОНЫ : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е 
т а р ь  — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й  
о т д е л  — 1-06, о т д е л  п и с е м  — 
2-17, б у х г а л т е р  — 1-44.

Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р а ф и з д а т а , 

Н С — 15654

г. П е р в о у р а л ь с к , у л . Л е н и н а , 75.

З ак . 4716




